

LA NUIT EUROPEENNE DES CHERCHEURS



Le 24 septembre 2010 à la Cité de l'espace

Co organisée par :

La Cité de l'espace, le CNRS, l'Observatoire Midi Pyrénées, l'Inserm, l'INRA et l'Institut National Polytechnique de Toulouse

En partenariat avec :

L'Université de Toulouse Mission Sauvegarde du Patrimoine Scientifique et Technique Contemporain de Midi-Pyrénées L'association ANDES Science Animation







Présentation et contexte :

6^e Nuit des Chercheurs en Europe et troisième édition à Toulouse, en collaboration avec les onze villes de France qui participent aussi à l'aventure...

La Nuit des Chercheurs est une véritable occasion de rencontres et de découvertes par l'expérience, scientifique et/ou artistique, autour de la personne du chercheur.

Grâce aux supports de films, d'expositions, d'objets et grâce au travail et à la participation des artistes, chaque soirée trouve son originalité dans une programmation unique, qui vise tous les domaines de la recherche.

Plusieurs espaces d'exploration sont proposés, avec des interventions ne dépassant pas la vingtaine de minute, pour permettre au visiteur de se constituer un programme à la carte.

Dans l'ensemble des pays européens et dans 20 villes en France, durant une soirée, les citoyens côtoient les chercheurs pour mieux appréhender et comprendre leurs univers ainsi qu'un culture : la culture scientifique.

A l'initiative de la Cité de l'espace et grâce à l'engagement des principaux organismes de recherche de la région, deux éditions se sont déjà déroulées en 2008 et 2009.

Plus de 1500 personnes ont ainsi pu apprécier la diversité des animations proposées, à destination des petits et des grands, sur des thématiques scientifiques très variées.



Objectif de l'appel à projet :

L'objectif de cet appel à projet est de faire naître une collaboration originale entre des artistes et des chercheurs pour fabriquer de nouveaux rapports avec le grand public.

Modalités de réponse à l'appel :

L'artiste fera sa proposition sur un document d'une page exposant le projet musical pour la soirée, et des annexes : CV comprenant les scènes déjà réalisées, démarche artistique personnelle...

L'ensemble sera envoyé par email à l'adresse suivante : s.henry-baudot@cite-espace.com

Il y joindra également quelques démos de travaux réalisés (.mp3, wav, CD...).

Après une première sélection, l'artiste sera invité à présenter son projet au Comité d'organisation.

Modalités de réalisation :

L'artiste pourra participer aux rencontres organisées pour s'imprégner de l'événement et de son contenu (par ex. repas organisé 15 jours avant l'événement avec l'ensemble des participants).

CONTENU DE L'APPEL A PROJET :

Création de l'ambiance musicale de la soirée à partir de 18h et de la fin de soirée plus festive (voire dansante) de 23h à 0h30.

Lieu de l'intervention : Hall d'accueil du bâtiment l'Astralia le 6ème continent

Enveloppe attribuée : 1500€ tout frais inclus (matériel, déplacement)

Pièces administratives à fournir : statut et numéro de dépôt à la Préfecture pour une association, numéro de Siret pour un indépendant (à défaut la rémunération sera considérée comme un salaire et sera déclarée au GUSO).

Prise en charge : Repas du soir et de la veille (pour installation)

Vous pouvez obtenir plus d'information à l'adresse <u>s.henry-baudot@cite-espace.com</u> ou 05.62.71.61.75.